



Seit drei Generationen am Markt: TH. ZINK aus Bergen.  
Rechts im Bild: Frederik Zink, Geschäftsführer mit Produktionsleiter Lars Wöhling



# Fensterkompetenz über Generationen

## NACHHALTIGKEIT MADE IN NIEDERSACHSEN

„Wir sehen die Partnerschaft mit Deceuninck als außergewöhnliche und beiderseits gewinnbringende Verbindung.“

Theodor Zink,  
Seniorchef



**Seit drei Generationen und über 60 Jahren die verlässliche Adresse für Fensterkompetenz im Norden Deutschlands: Die TH. ZINK GmbH Fenster und Türen, ein angesehener Hersteller von Kunststofffenstern, Haustüren und Rolladenkästen, führt mit Frederik Zink als neuem Geschäftsführer in mittlerweile dritter Generation die erfolgreiche Tradition innovativer Fenstertechnologie und Qualität fort. Ganz im Sinne des Unternehmensmottos „Lösungen mit Verstand“ bietet das Unternehmen heute zunehmend nachhaltige Produkte an.**

### Langjährige Partnerschaft und stetige Weiterentwicklung

Seit 1986 pflegt Zink eine vertrauensvolle und erfolgreiche Partnerschaft mit Deceuninck. Diese langjährige Kooperation ermöglicht eine enge Einbindung des Unternehmens in die Entwicklungsprozesse der Produkte von Deceuninck. „Wir sehen dies als außergewöhnliche und beiderseits gewinnbringende Verbindung: Unsere Ideen und Anstöße finden sich tatsächlich in den neuen Produktlinien wieder und wir können so den hohen Ansprüchen unserer Kunden passgenau gerecht werden.“, so Seniorchef Theodor Zink. „Dabei haben wir die Innovationskraft unseres Systemgebers immer geschätzt. Dass wir heute mit einem Überschlag von nur 9 mm im Fall von Elegant unseren Kunden das schlankste Kunststofffensterprofil im Markt anbieten können und mit der wegweisenden Glasfasertechnologie ohne Stahl auskommen, stimmt mich auch für die gemeinsame Zukunft sehr zuversichtlich.“

### Vielfältige Produktpalette für höchste Ansprüche

Das Unternehmen TH. ZINK steht seit Anbeginn für exzellente Qualität und Vielfalt. Verarbeitet werden eine Reihe von Deceuninck Produkten, darunter die Profilsysteme Elegant Infinity 76, Elegant Grando 84 und Elegant Infinity ThermoFibra mit Glasfasertechnologie. Modernes Design wird dabei mit hoher Energieeffizienz vereint und garantiert langanhaltende Funktionalität. Das Angebot beinhaltet auch die passenden Haustüren, deren Füllungen in der eigenen Produktion selber hergestellt werden.

### Nachhaltigkeit als Leitmotiv

Die Unternehmensphilosophie von Zink legt großen Wert auf Nachhaltigkeit. So ist man sich auch sicher, dass die "Phoenix" Profile der Elegant Serie aus 100 % Recyclingmaterial, die nicht nur höchste Qualität und Funktionalität bieten, sondern auch umweltbewusste Herstellung und Recycelbarkeit betonen, in Zukunft immer mehr nachgefragt werden. Das Unternehmen setzt somit ein Zeichen für verantwortungsbewusstes Handeln in der Branche. „Besonders zukunftssichere Produkte mit einem Beitrag zur Nachhaltigkeit liegen uns am Herzen“, so Frederik Zink. „Mit Deceuninck an unserer Seite haben wir den idealen Partner gefunden, der unsere Vision teilt.“

### Flexibilität durch iCOR Baukasten-System

Im Streben nach Flexibilität und Individualisierungsmöglichkeiten bei den verarbeiteten Systemen geht Zink stetig mit der Zeit. Das modulare Baukastensystem iCOR des Systems Elegant, durch das alle Flügel und Rahmen miteinander kombiniert werden können, erlaubt es, maßgeschneiderte Lösungen für Kundenbedürfnisse zu entwickeln und entlastet gleichzeitig die Fertigungslogistik erheblich. ▪

„Besonders zukunftssichere Produkte mit einem Beitrag zur Nachhaltigkeit liegen uns am Herzen.“

Frederik Zink, Geschäftsführer



## ÜBER TH. ZINK GMBH FENSTER UND TÜREN

- Hersteller von Kunststofffenstern und -haustüren sowie Haustürrfüllungen und Rolladenkästen
- Gegründet 1952
- Geschäftsführer: Frederik Zink
- Ca. 120 Mitarbeiter
- Deceuninck-Kunde seit 1986
- [www.zink-fenster.de](http://www.zink-fenster.de)